
令和元年 第１４回 

厚真町教育委員会会議録 

１ 開会 

    令和元年１２月２７日（金）午後４時００分 

 

２ 閉会 

    令和元年１２月２７日（金）午後５時５０分 

    

３ 出席委員の氏名 

    遠藤 秀明  佐藤 泰夫  池川 徹  長門 茂明  金光 えり 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 當田 美範  生涯学習課参事 宮下 桂 

【書記】学校教育Ｇ主幹 田中 紀嘉 

 

５ 会議録署名委員の指名 

（ 長門 茂明 ） 

（ 金光 えり  ） 

 

６ 教育長報告 

（１）行事参加等の動向                          （資料１） 

（２）第４回厚真町議会定例会   12月10日～11日             

    ・一般質問                          （資料２－１） 

   ・令和元年度一般会計補正予算                 （資料２－２） 

 

７ 所管報告    

学校教育グループ  

（１）食物アレルギー研修会（11月26日／総合ケアセンターゆくり）    （資料３） 

  （２）厚真町厚南地区学校運営協議会（11月28日／上厚真小学校）     （資料４） 

  （３）教育委員と小中学校ＰＴＡ役員保護者との懇談会（12月４日）      （資料５） 

  （４）厚真町中央地区学校運営協議会（12月11日／中央小学校）      （資料６） 

  （５）厚真町英語教育推進委員会推進検討会議（12月12日）        （資料７） 

（６）厚真町教育支援委員会（12月17日）                 （資料８） 

（７）12月の校長会議・教頭会議について                 （資料９） 

 



【質疑】 

池川委員    ： 交通安全についてだが、街の中の横断歩道を集団で園児が通行しようとしているのに、

車がまったく止まらない。大型車も増えている。注意看板もあるのだが。旗の波作戦

を実施する際も、そういった場所で啓発すべきではないか。 

遠藤教育長 ：横断歩道があれば、本来ドライバーはより安全に努めるはずである。通学路推進会議

には関係者もいるので、しっかり議論しようと思う。 

池川委員    ：警察もしっかり指導すべきである。これでは子どもたちだけで渡らせるのは危険であ

る。厚真の子は渡る際、きちんと挨拶してくれるがその分ゆっくり渡ることになる。

止まらないドライバーに啓発するためにも、取り締まりなども視野に入れてほしい。 

 

社会教育グループ 

（１）第３回冒険の杜ワークショップ 

（12月 15日（日）／厚真放課後子どもセンター／50人参加） 

（２）駐札幌大韓民国総領事館からの本寄贈 

（12月 23日（月）／朴賢圭総領事来庁／絵本・小説等 144冊／青少年センター） 

（３）放課後子ども教室冬の特別教室「ときめきモノづくりデイキャンプ」 

     （12月21日（土）／青少年センター及び周辺／小学生26人参加） 

（４）放課後子ども教室冬の特別教室「わくわく森あそびデイキャンプ」 

（12月22日（日）／町環境保全林／小学生14人参加 ） 

 

８ 議案 

議案第１号 厚真町要保護及び準要保護児童生徒就学援助要綱の一部改正について 

【質疑】 

遠藤教育長 ：卒業アルバム代の単価はどの程度か。 

當田課長    ：小学生は 10,890円、中学生は8,710円である。 

金光委員    ：小学生より中学生の方が安いのか。 

當田課長    ：それぞれの卒業アルバム代が実際にこの程度の価格である。 

全委員   ：異議なし。 

 

議案第２号 厚真町教育委員会事務局職員の人事について 

【質疑】 

全委員   ：異議なし。 

 

９ 協議事項 

（１）令和2年度教育費予算要求内容について         （資料10） 



【質疑】 

池川委員    ：体育館のバレーの公認をとるのには高さがどのくらい必要か。 

宮下参事    ：１.5Mぐらい必要である。 

池川委員    ：野球場の土の入れ替えだが、田舎まつりをあと２年野球場で開催予定である。そのた

め、土の入れ替えをあと２年待つことはできないのか。 

宮下参事    ：予算査定において、財源がないと土の入れ替えは厳しいと回答を得た。現状、財源は

みつかっていない。ただし、野球団体からの要望は多い。 

池川委員    ：最近の野球団体の利用率は。 

宮下参事    ：ここ３年ぐらい利用率は高い。のべで１２００人ぐらいである。早来町のグラウンド

が使用できないのも関係していると思う。 

（２）児童・生徒の令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の速報値について 

【質疑】 

金光委員    ：昨年の中１男子の成績と今年の中２男子の成績を比べると、シャトルランなどは下が

っている。ゲームなども大きな要因となっているのではないか。 

佐藤職務代理：今は、野球やサッカーをする場所もない。 

池川委員    ：スクールバスのスタート時間は何時か。 

宮下参事    ：７時半くらいではないか。 

池川委員    ：子どもたちを歩かすことも大事。 

長門委員    ：確かに今のスクールバスは、ドアツードアである。これまでに保護者の要望もあった

かと思う。  

遠藤教育長 ：いろんな要因を勘案して対策を考えていきたい。 

 

１０ その他 

（１）総合教育会議の開催について 

（２）あつま新年交札会について 

       令和２年１月７日（火）１７：３０ 総合福祉センター   （資料11） 

（３）教育委員会新年会 

   令和２年１月６日（月）１８：００ 厚真園 

   

１１ 次回委員会の開催日程 

     ・１月３１日（金） 午後２時３０分（予定） 

    

１２ 閉会 



厚真町教育委員会会議規則第１８条の規程により署名する 

 

                令和   年   月   日 
 
      教育長 
 
                令和   年   月   日 
 
      署名委員 

 
                令和   年   月   日 
 
   署名委員 
 
                令和   年   月   日 
 
   生涯学習課長（調製） 

 

 


